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DOS DÃƒÂ‰CADAS DE PASIÃƒÂ“N POR LA COMUNICACIÃƒÂ“N

El programa de ComunicaciÃƒÂ³n Social de la Universidad CatÃƒÂ³lica Luis AmigÃƒÂ³ celebra 20 aÃƒÂ±os de
existencia. Fue uno de los primeros programas que ofreciÃƒÂ³ la InstituciÃƒÂ³n bajo la modalidad presencial y se
ha convertido en estas dos dÃƒÂ©cadas en un referente profesional de la regiÃƒÂ³n por su enfoque educativo,
dÃƒÂ¡ndole un plus diferenciador a sus estudiantes. El programa tiene un perfil multidisciplinar lo que ha permitido
que los graduados sean apetecidos en diferentes campos del periodismo, la comunicaciÃƒÂ³n corporativa y

organizacional. 
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Ã‚Â 
AncÃƒÂzar Vargas LeÃƒÂ³n

Decano Facultad de ComunicaciÃƒÂ³n, Publicidad y DiseÃƒÂ±o.

"Los 20 aÃƒÂ±os del programa de comunicaciÃƒÂ³n social se convierten en algo muy importante, dado que ha
sido un gran proceso de formaciÃƒÂ³n de una buena cantidad de generaciones de comunicadores que se
encuentran en este momento en el medio atendiendo diferentes ÃƒÂ¡reas del conocimiento en este campo de
formaciÃƒÂ³n. Se han desempeÃƒÂ±ado desde lo organizacional, hasta lo periodÃƒÂstico, pasando por la
comunicaciÃƒÂ³n audiovisual, digital, proyectos, eventos, intervenciones culturales, desde la administraciÃƒÂ³n
pÃƒÂºblica, la empresa privada, emprendimientos, trabajos individuales y consultorÃƒÂas. Entonces creo que
como programa estamos entregÃƒÂ¡ndole a la sociedad un grupo de profesionales con una alta formaciÃƒÂ³n.
Estamos trabajando por la reacreditaciÃƒÂ³n que se presentarÃƒÂ¡ dentro de dos aÃƒÂ±os, pero
fundamentalmente se ha hecho un proceso importante en la formaciÃƒÂ³n ÃƒÂ©tica y humanÃƒÂstica desde lo
profesional, para que se conviertan en verdaderos servidores de la comunidad en cada una de las ÃƒÂ¡reas en las

cuales se desempeÃƒÂ±en".
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Ligia InÃƒÂ©s Zuluaga Arias, directora del programa.

"El programa, al cumplir sus 20 aÃƒÂ±os, estÃƒÂ¡ entrando en una etapa que llamamos su mayorÃƒÂa de edad.
En esta mayorÃƒÂa de edad el programa ha pasado por unos procesos desde su ÃƒÂ©nfasis en
comunicaciÃƒÂ³n  educaciÃƒÂ³n y el conocimiento de su estructura epistÃƒÂ©mica. Este debe
reivindicarse como un programa acreditado en alta calidad y de ahÃƒÂ comenzar a apostarle a la formaciÃƒÂ³n
posgradual con la especializaciÃƒÂ³n en relaciones pÃƒÂºblicas, la maestrÃƒÂa en comunicaciÃƒÂ³n y
posteriormente el doctorado. Eso permitirÃƒÂa consolidar un programa de comunicaciÃƒÂ³n social fundamentado
en unos principios de formaciÃƒÂ³n intelectual, siendo un abanico de posibilidades para que los estudiantes sigan
fortaleciÃƒÂ©ndose en ÃƒÂ¡mbitos formativos, teniendo una formaciÃƒÂ³n exitosa desde los principios, no solo de

la construcciÃƒÂ³n intelectual, sino desde la calidad de vida".Ã‚Â Ã‚Â 
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Jaime Alberto Rojas RodrÃƒÂguez, docente. 

"La acreditaciÃƒÂ³n en alta calidad que posee el programa de comunicaciÃƒÂ³n social lo ha merecido por tener un
plus muy importante que es la relaciÃƒÂ³n comunicaciÃƒÂ³n  educaciÃƒÂ³n. Esta es una relaciÃƒÂ³n que
hasta ahora ninguna otra universidad del paÃƒÂs tiene en programas de pregrado. Estamos desarrollando, no
solamente los procesos epistÃƒÂ©micos de reflexiÃƒÂ³n, sino que tambiÃƒÂ©n estamos desarrollando unos
procesos de bÃƒÂºsqueda y encuentro de investigaciÃƒÂ³n sobre elementos que nos pueden hacer mejorar la
calidad, tanto de la comunicaciÃƒÂ³n, como de la educaciÃƒÂ³n y esos procesos investigativos en un programa de
alta calidad deben generar productos tambiÃƒÂ©n de alta calidad en nivel formativo y de investigaciÃƒÂ³n
propiamente dicha. De hecho, esto ha merecido que se vaya avanzando en unos procesos adicionales, como lo
son una maestrÃƒÂa y un doctorado, que son el culmen de todos esos procesos de investigaciÃƒÂ³n y de

pensamiento a un mÃƒÂ¡s alto nivel". 
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Dayhara Palacio Quiceno, graduada.

"Formarme como comunicadora social me ha cambiado todas las perspectivas de vida que ya tenÃƒÂa antes de
hacerlo. Me enamora poder compartir de una manera crÃƒÂtica y mejorada cada uno de mis conocimientos en el
medio. Pero lo mÃƒÂ¡s importante es de dÃƒÂ³nde viene la pasiÃƒÂ³n que le pongo a todas las actividades que
realizo en mi cotidianidad, y es por mi espacio de amplitud en el aprendizaje, mi academia, la Universidad
CatÃƒÂ³lica Luis AmigÃƒÂ³. Son muchas las ventajas que trae ser amigoniana, por el gremio, por el renombre que
tiene la universidad, como nos forman para la vida real y la lÃƒÂnea humanista que siempre deja en alto el buen
nombre de las personas que como egresados damos las gracias por haber elegido este universo de mÃƒÂºltiples

ciencias".
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Ã‚Â 

Johan David RÃƒÂos Ruiz, estudiante.

"Estudiar comunicaciÃƒÂ³n social en la Universidad CatÃƒÂ³lica Luis AmigÃƒÂ³, ademÃƒÂ¡s de que me ha
permitido abrir puertas en el campo laboral, me ha permitido ademÃƒÂ¡s destacarme desde lo personal. Me he
dado cuenta en muchas organizaciones, en las que afortunadamente he tenido la oportunidad de trabajar, en que
los comunicadores amigonianos son apetecidos por lo que saben hacer y por lo que son. Por eso le agradezco a
la Universidad porque me ha formado integralmente y estoy seguro que con la formaciÃƒÂ³n que he obtenido

allÃƒÂ voy a seguir logrando muchas cosas y poniendo muy en alto el nombre de la universidad".
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